



Kurz notiert

- Schon zum dritten Mal steht die Advents- und Weihnachtszeit in Maria Königin unter einem besonderen Thema: In Anlehnung an den Essener Adventskalender wird der Anspruch, aber auch die Herausforderung, Königskinder zu sein, in den Gottesdiensten und der Kirchräumgestaltung verdeutlicht und vertieft.
- Unser „neues“ Gemeindebüro nimmt Formen an: Elisabeth Flechtner und Christel Brombach engagieren sich ehrenamtlich im Gemeindebüro. Öffnungszeiten auf Seite 4
- Wegen der Neustrukturierungen in unserem Bistum und ihrer finanziellen Konsequenzen für unsere Pfarrei und Gemeinde müssen wir auf langjährige bewährte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter künftig verzichten. Im Rahmen eines bewegenden Gottesdienstes wurden am 17. Juni Inna und Anton Hahn, Dorota Kapolla und Anne Gerke [sowie Beate Land in ihre Familienzeit] verabschiedet. Unsere Kirchenmusikerin Susanne Langer entschied sich für einen Wechsel in das Bistum Münster nach Hamm.
- In den Gemeinderat sind Hans Rohr und Thomas Widenka nachgerückt. Ausgeschieden waren Stefan Hegerich (Wahl in den Kirchenvorstand) und Susanne Langer (Wechsel der Arbeitsstelle). Für Mirko Gerke wird künftig sein Bruder Kolja die Gemeindejugend im Gemeinderat vertreten.
- Gabriele Waibel wird im neuen Kuratorium für die Kindertagesstätten die Gemeinde Maria Königin vertreten.
- Seit Pfingsten fährt - ebenfalls aus Kostengründen - kein sonntäglicher Bus mehr vom Dickenberg nach Gevelndorf. Für notwendige Fahrdienste stehen aber ehrenamtliche „Chauffeure“ bereit.
- Auch in Maria Königin werden künftig alle drei Wochen Türkollekten für Vertretungskräfte gehalten.
- Im Rahmen eines „Firmdiakonates“ wurde die Marienkapelle unserer Kirche neu gestrichen.

Veranstaltungen im Zeichen der „50“

Am 9. Dezember um 10.20 Uhr feiert die Gemeinde Maria Königin mit einem festlichen Hochamt den 50. Weihetag ihrer Kirche. Viele Veranstaltungen in diesem Jahr standen bereits im Zeichen dieser „50“, einige werden noch folgen: neue, erst-, vielleicht auch einmalige Aktionen, aber auch Altbewährtes.

Unsere vier Kindertagesstätten feierten ein großes Kinderfest, die Bücherei lud zu einem „Literaturfrühstück“,

Am 13. Januar lud die „Bücherei“ zu einem „Literaturfrühstück“ ein. Das Büchereiteam stellte Filme und Bücher vor, die auch in der Bücherei ausgeliehen werden können. Es war die erste Veranstaltung im Zeichen der „50“.

Ein erster „Nachbarschaftsbesuch“ galt am 14. März der griechisch - orthodoxen Gemeinde, genauer der Hagios-Nektarios-Kirche in der Sedanstraße. Subdiakon Sergios Kuckhoff gab einen guten Überblick und beantwortete viele Fragen.

Familienkreise zu einem „Zoch“ durch die Gemeinde, zum Mittagessen oder zu einem Filmabend. Vom 1. bis 9. September waren 41 Gemeindemitglieder unterwegs durch Frankreich - unter anderem in Lourdes und Taizé (Fotos auf Seite 37)

In der Zeit zwischen Redaktionsschluss und Erscheinen dieses PORTALS fanden u. a. statt: die Ökumenischen Bibelabende, der Liturgische Abend für die Gemeinde als Geschenk des Pastoralteams, die Liturgische Nacht für die Firmlinge, das ökumenische Frauentreffen sowie der spirituelle Nachmittag für Frauen „Maria - eine von uns !?“.

Am 12. Juni starteten zwei Busse zum Seniorenflug „auf den Spuren der hl. Elisabeth“ nach Marburg.

